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Sessão de perguntas e respostas com o Chefe do Executivo 
10 de Agosto de 2021 

 
Deputado Fong Ka Chio 

 
Rumo do futuro desenvolvimento do sector do turismo de Macau 

 

 Com o grande apoio do Governo Central, a partir de 23 de Setembro do ano 

passado, a concessão do visto individual voltou ao normal. Embora tenha havido 

repetidos surtos em áreas vizinhas durante o Ano Novo Chinês e no final de Maio 

deste ano, o Governo da RAEM fez ajustamentos oportunos e dinâmicos às medidas 

locais de prevenção de epidemias e, através da “Semana Dinâmica de Macau” e de 

vales de consumo transfronteiriços, etc., reforçou-se a promoção do turismo de Macau 

junto de residentes do Interior da China, com resultados notáveis, fazendo com que a 

indústria predominante de Macau entrasse num ciclo de recuperação relativamente 

estável. 

 

 Que se saiba, a Direcção dos Serviços de Turismo encarregou uma instituição de 

estudar a revisão do “Plano Geral do Desenvolvimento da Indústria do Turismo de 

Macau”, uma vez que envolve o plano de desenvolvimento e o plano de acção para 

os próximos 15 anos, e, aquando da divulgação do “Plano” em 2017, não se registou 

nenhum surto. Na opinião de muitos especialistas, o ambiente ecológico do turismo 

transfronteiriço vai sofrer grandes mudanças no período pós-epidemia.  

 

 Sr. Chefe do Executivo, pode partilhar o ponto de situação do estudo sobre o 

“Plano Geral do Desenvolvimento da Indústria do Turismo de Macau”? Será que pode 

partilhar um pouco sobre o futuro rumo de desenvolvimento do sector do turismo de 

Macau? 

 


